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本日の例会  2017 年９月７日（木）  第2328 回  
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

来客紹介 親睦委員会 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

会員誕生祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『新会員自己紹介』 

古谷 英明 会員 / 池上 隆三 会員 / 丸子潤一郎 会員 

 

前回の例会  2017 年８月31 日（木） 第2327 回  
 

ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『姉妹クラブ友好の歴史』 

姉妹クラブ友好委員長  神農 洪明 会員 

● ● ● ● ● ● ● ● ● 入 会 式 ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

本日、菊地 敬会員の入会式が執り行われました。 

 

菊地 敬会員（ｷｸﾁ ﾀｶｼ） 

あいおいﾆｯｾｲ同和損害保

険㈱広島自動車部 部長 

職業分類：損害保険 

推薦者：山坂会員・高原 

会員 

配属委員会：親睦 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

今週の会長時間は、２７日(日)に行われた地区の指導者育成ｾﾐﾅｰ

についてお話ししたいと思います。ｾﾐﾅｰにはｸﾗﾌﾞ活性化部門に私

と越智幹事、武部米山奨学委員長が出席し、ﾛｰﾀﾘｰ財団部門には

久保ﾛｰﾀﾘｰ財団理事、山内財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長が出席しました。ま

た、合同会議としてﾛｰﾀﾘｰの戦略計画についてのｾﾐﾅｰがありまし

た。 

クラブ活性化部門ではまず、会員増強についての話がありました。 

２７１０地区では8年前、当クラブでは槇殿年度が始まった時ですが、

３,３２２人の会員がいましたが、今年度始まる時点では３,２５４人と

６８人減っております。ピークの１９９８年からは約１,０００人減って

おります。 

 

しかし当クラブはこの８年間で１４名の純増と地区で３番目の純増 

数であります。これも会員の皆様のご協力と努力のたまものである

と思います。 

また、クラブ活性化においては、ﾛｰﾀﾘｰ情報の充実、職業奉仕、例

会を温かく有意義なものにする必要があるという話がありました。 

当クラブでは、ﾛｰﾀﾘｰ情報に関しては、今年度宿泊研修を企画する

などﾛｰﾀﾘｰ情報委員会のみなさんが更なる充実をおこなっていま

す。また、ﾛｰﾀﾘｰ財団、米山奨学でも説明会を開催するなど非常に

充実してきております。 

職業奉仕に関しては損か得かという考えではなく、善か悪かという

判断基準で行わなければならないということを熱く語られていまし

た。 

そしてﾛｰﾀﾘｰの例会とは「ﾛｰﾀﾘｱﾝの心を癒す潤いと安らぎの空間・

ｵｱｼｽ」でなくてはならない。次週が待ち遠しくなる例会にしなけれ

ばならないとありました。 

話を聞きながらうちの例会はどうなんだろうと考えていました。 

皆さんはどう思いますか？ 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《ＢＯＸ配布物》 

*ロータリー情報ハンドブック（購入者） 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

社会奉仕委員会  坪内委員長 

*９月２３日（祝･土）に実施する｢サニーピアデイキャンプ｣のご案内

を本日皆様にお送りいたします。 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会 

☀自主出宝 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

年度がｽﾀｰﾄして、２ヶ月が経ちました。毎日充実して楽しいです。

あと、１０ヶ月頑張ります。 

山坂会員･東会員･越智会員 菊地さん、入会おめでとうございます。 

神農会員･吉永会員 本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの時間で京都伏見ＲＣさんとの

「姉妹ｸﾗﾌﾞ友好の歴史」についてお話しさせていただきます。宜しく

お願い致します。 

粟屋会員 昨日妻の誕生日に素敵な花をお送り頂き?ありがとうござ

いました?妻も大変喜んでいました。 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

 

当日計 10,000 円  累計 352,000 円
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応し、京都伏見

１回調印式 京
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来し、友情を深

り来る９月１５日

● ● ● ● ●
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クラブ友好委員
本 忠男 会員

友誌に「一緒に

山本両会員が
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島北ＲＣ川村会

踊り 
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月２４日にカナ

した。 

■出席報告

２０１７年８

出席 ８６名

８月１０日例

■来客紹介

来客なし

■次回例会案

会場 ホテ

卓話 『クラ

会報

食事 洋食

青 少 年 交 換

ナダに向かった

出席委員会 

月３１日（木） 

名  欠席   

例会 修正後出

 親睦委員会

案内  ２０１７年

ルグランヴィア

ラブ内広報活動

報ＩＴ委員長  樽

食 

換 派 遣 学 生

た岡本里菜さん

 

元気

会員数 ９６名

９名  来客 

出席率 １００％

会 

年９月１４日（木
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動について』 
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よりです。 

 


